

# *Boxeadores rusos vencen 6-2 en tope de exhibición*

---



La Habana, 10 dic (RHC) Rusia dominó por 6-2 el tope boxístico que tuvo lugar este domingo en la Sala de Conciertos "Rusia" de la ciudad de Moscú, donde se compitió en las nuevas categorías olímpicas que entrarán en vigor en la venidera Serie Mundial de boxeo.

Únicamente el campeón olímpico de los 52 kg, el uzbeko Hasanboy Dusmatov y el mediano cubano Orley Iglesias pudieron quebrar la hegemonía de la escuadra local que estuvo integrada por medallistas del Campeonato nacional de ese país desarrollado en octubre pasado.

Dusmatov, también subcampeón del mundo en 2017, se impuso a Tamir Galanov, en tanto, Iglesias derrotó a Gleb Bakshi.

En los seis combates restantes salieron airoso los rusos, Albert Batyrgaziev en los 57, en los 63, Alexey Mazur, y en los 69, Shanabas Makmudov.

En los 81, el tetracampeón del mundo cubano Julio Cesar La Cruz cedió ante Iman Katayev, y en los 91, el monarca del orbe cubano Erislandi Savón perdió con Musulman Gadzhimagomedov. El otro triunfo de los anfitriones fue para el supercompleto Ivan Veriasov.

En la velada intervinieron púgiles de Tailandia, Armenia, Uzbequistan, Cuba ,Irlanda y Rusia



## **Radio Habana Cuba**